

06/05/2022

Jose Francisco Paredes Alvarado

Expresión Artística

### **HA10 Le26 BANCO DE PREGUNTAS Parte 3**

Creo que si un amigo visitara Guatemala por 2 días, no creo que sea el tiempo suficiente como para ir a muchos lugares, pero creo que lo llevaría a estos lugares: El primer día creo que iríamos al zoológico, pues creo que es algo muy icónico de Guatemala y el segundo día tal vez lo pasaríamos en la antigua, pues a pesar de ser una ciudad pequeña, hay mucho que ver. La verdad no creo que en 48 horas se puedan visitar varias cosas.